DIA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES: 8 DE MARZO. CLUB DE LECTURA FEMINISTA DEL IES AIRÉN

Este curso 2022/2023, dentro del Plan de Igualdad del Centro, ha empezado su andadura el club de lectura feminista. Es un club abierto a toda la comunidad educativa y público en general y en él compartimos lecturas feministas que nos ayudan a profundizar en la teoría feminista.

El Feminismo es un movimiento social, una corriente del pensamiento filosófico y una teoría de la Justicia que necesita ser estudiada y comprendida para poder entender el mundo actual. En este sentido, un grupo de profesoras y una madre del centro nos hemos animado a participar en esta iniciativa y queremos llamar a toda la comunidad educativa a incorporarse a este club, porque las participantes estamos realmente satisfechas de la experiencia. El primer libro que leímos en el mes de enero nos sirvió de introducción a los conceptos teóricos del feminismo y a sacar una visión de conjunto de la historia del movimiento feminista. El libro en cuestión fue *Feminismo para principiantes* de Nuria Varela. En el mes de febrero leímos *No nos taparán. Islam, velo, patriarcado* de Mimunt Hamido Yahia, con el que pudimos despejar ciertos prejuicios y tomar conciencia de que la tolerancia no es la indiferencia, sino el compromiso con la defensa de los Derechos Humanos (y las mujeres también somos seres humanos). Tuvimos la oportunidad de tener un encuentro virtual con la autora y ello nos animó y acercó a la realidad de las mujeres en contextos islámicos. Charlar con Mimunt fortaleció nuestras ganas de luchar y nos brindó la ocasión para intercambiar opiniones con una mujer valiente, comprometida y luchadora con la causa de las mujeres, una feminista digna de admiración. Las fotos recogen la charla del pasado mes:





Este mes de marzo tendremos la reunión el lunes 13, a las 17:30 horas, en la Biblioteca del IES Airén y pondremos en común la lectura del libro de Iria Marañón titulado *Educar a un niño en el feminismo*, porque esto no es solo cosa de mujeres, sino de todas aquellas personas que quieran construir un mundo más justo y libre para todas y todos.

Aprovecho la ocasión para recordar que hoy, 8 de marzo, no es un día de fiesta, celebración, ni de felicitación, sino un día de conmemoración y lucha para conseguir que varones y mujeres seamos iguales en derechos y reconocimiento, es decir, tengamos iguales oportunidades para poder vivir con dignidad y desarrollar la rica diversidad humana, una diversidad que si no parte de condiciones de igualdad se convierte en privilegio y no en derechos. Hay quien defiende que las mujeres ya somos iguales en nuestro país, sin embargo, en España se denuncia una violación cada cuatro horas, las tareas de cuidados siguen recayendo casi en exclusiva sobre las mujeres y aún sigue midiéndose con varas distintas la vida sexual de las mujeres y la de los varones.

Hoy, 8 de marzo de 2023 sigue siendo necesario luchar para que las mujeres seamos consideradas seres humanos y sigue siendo imprescindible porque las feministas continaumos deseando lo mismo que Mary Wollstonecraft ya deseaba en el siglo XVIII:

"Yo no deseo que las mujeres tengan poder sobre los hombres, sino sobre sí mismas"

Ojalá los deseos de las mujeres se hagan realidad dentro de poco, porque es de Justicia disfrutar del poder sobre la propia vida.

Esther Díaz Pedroche (responsable de igualdad del IES Airén).